



Radfahrer werden von einem Jäger mit Schrot beschossen und filmen die Szene

Am Sonntag, dem 23. Oktober, wurden Radfahrer im Département Maine-et-Loire von einem Jäger mit Schrot beschossen. Die zwei Männer und eine junge Frau wurden am Helm und in der Bauchgegend getroffen.

Am Sonntagmorgen, dem 23. Oktober, wurde eine Gruppe von sieben Personen mit Schrot beschossen, wie die Zeitung Ouest-France berichtet. Während sie eine Mountainbike-Tour in Les Gennes-Val de Loire, einer Gemeinde im Département Maine-et-Loire, unternahmen, sahen die Radfahrer einen Jäger auf einem Feld.

„Wir sahen, wie ein Rebhuhn davonflog und der Lauf des Gewehrs in unsere Richtung schwenkte“, berichtete ein Mitglied der Radler-Gruppe. „Einer der Freunde meines Mannes hatte sogar den Reflex, seinen Kopf zu senken. Aber zu spät, der Jäger hatte gerade den Schuss abgegeben. Meine Tochter und der Freund meines Mannes hatten eine Schrotkugel im Helm, mein Mann wurde in den Bauch getroffen“. Es gab in der ganzen Gegend kein Schild, das darauf hinwies, dass am Sonntag eine Jagd stattfand.

Die Szene wurde gefilmt und in sozialen Netzwerken gepostet: „Sie gingen auf ihn zu, aber der Jäger schien die Sache herunterzuspielen. Er war schon älter und man fragt sich, ob er überhaupt noch die richtigen Reflexe für die Jagd hatte“, so die Zeugin weiter.

Bei der Polizeistation in Angers wurden drei Anzeigen erstattet und eine Untersuchung eingeleitet.

△ Aujourd'hui, dans le Maine-et-Loire△

7 cyclistes, dont 1 mineure, sur une route.

Un chasseur vise et tire sur une perdrix à proximité de la route.

3 cyclistes sont touchés.

2 au casque, 1 aux côtes. @P_Chaize @Gendarmerie @GDarmanin @BCouillard33
@ChristopheBechu pic.twitter.com/2IqV6FwX58

— Un jour un chasseur (@unjour1chasseur) October 23, 2022

Cc @Senat @P_Chaize @Gendarmerie @ChristopheBechu @BCouillard33
@sophieprimas @ofb @ChasseursFrance pic.twitter.com/EljoDcXeDY



Radfahrer werden von einem Jäger mit Schrot beschossen und filmen die Szene

— Un jour un chasseur (@unjour1chasseur) October 23, 2022